

Un repas dansant au profit des enfants malades

Le comité des fêtes montois organise une soirée intitulée « Fête et rêves », samedi 12 octobre par au complexe sportif de Saint-Germain-sur-Moine.

Benoît Durand, président du comité des fêtes, explique le but de cette soirée : « C'est pour répondre au souhait de notre fils Gautier, décédé d'une leucémie en fin d'année dernière. Alors qu'il était en rémission, il m'avait demandé si le comité des fêtes pouvait faire quelque chose pour soutenir les associations dans lesquelles il s'était investi. Après son départ, j'en ai reparlé aux autres membres du comité des fêtes et tout le monde a suivi. Nous avons choisi de soutenir l'association « O ma vie » qui réalise les rêves des enfants malades et qui sera présente le 12 octobre pour présenter son travail. Nous avons l'intention d'organiser une soirée semblable chaque année au profit d'associations du même genre, on en connaît déjà une sur Cholet. Il va sans dire que tous les bénéfices de la soirée iront à O ma vie. »

Soirée sur réservation uniquement dans quatre points de vente : le bureau de tabac chez Pascal à Montfaucon, les boulangeries de Montfaucon et Saint-Germain et le Carre-



Les membres du bureau du comité des fêtes présentent la soirée du samedi 12 octobre.

four contact de Montfaucon. Attention, le nombre de places est limité à 400 personnes.

Des urnes seront disposées dans chaque point de vente pour recevoir

les dons de personnes qui ne souhaitent pas participer à la soirée. Les adresser à l'association « O ma vie ».

Le comité des fêtes montois est à la

recherche de bénévoles pour cette soirée qui aura lieu samedi 12 octobre à 19 h.

Contact : 06 17 92 09 18.